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第２回吉見町立小学校統合再編準備委員会会議録（要点筆記） 

 

会 議 の 名 称 第２回吉見町立小学校統合再編準備委員会 

開 催 日 時 令和５年６月２２日（木）午後２時００分から午後３時５０分まで 

開 催 場 所 吉見町役場 ３階 大会議室 

出 席 委 員 久保田秀至委員長、小池幸副委員長、小林正義委員、荒井健博委員、     

田村はるみ委員、小池さち子委員、宮﨑敦委員、小川広太委員、       

清水彩乃委員、木村光臣委員、福田裕介委員、栗田智子委員、芙蓉範子委員、

小林克則委員、山内哲也委員、西條宏美委員、舩田真由美委員、       

岡﨑康友委員、斎藤ディエゴカズミ委員、田辺義行委員、金子明委員、    

矢嶋保男委員、室田一郎委員、松本和雄委員、 

欠 席 委 員  

事 務 局 教育長：大澤幸正、教育総務課長：矢嶋久雄、同課長補佐：伊田道裕、教育総

務係長：島田久司、同学校教育推進支援員：内田哲雄、同指導主事兼同課長

補佐兼学校教育係長：刈谷良嗣、計画支援委託業者：４名 

協 議 事 項 １．開会 

２．委員長あいさつ 

３．前回会議録の承認 

４．議事 

（１）各専門部会について 

（２）統合小学校の校名案の募集要領（案）について 

（３）校舎整備に関する基本構想及び基本計画について 

５．その他 

６．閉会 

配 布 資 料 資料１：第１回学校運営部会報告 

資料２：統合小学校の校名案の募集要領（案） 

資料３：校舎整備に関する基本構想及び基本計画について 

資料４：視察研修について 
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司会（事務局） 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

 

２．委員長あいさつ 

 久保田委員長よりあいさつがされた。 

 

３．前回会議録の承認 

事務局より報告申し上げます。 

前回の会議録につきましては、事前に配付してございます。委員さんから

のご指摘等はありませんでしたので、承認されたものとみなします。 

 

４．議事 

本準備委員会設置要綱第６条第１項の規定により、進行については委員長

にお願いする。 

 

議事（１）各専門部会について、事務局より説明を求めます。 

  

 議事（１）各専門部会について 

・【資料１】第１回学校運営部会報告 

資料に基づき、第１回学校運営部会について説明。 

小小・小中交流事業については、小規模校を解消する目的で実施していた

が、今後は、統合再編を目的とし、交流事業を進めていくこととします。 

 

質疑等をお受けします。 

 

（質疑なし） 

 

議事（２）統合小学校の校名案の募集要領（案）について、事務局より説明 

を求めます。 

 

議事（２）統合小学校の校名案の募集要領（案）について 

・【資料２】統合小学校の校名案の募集要領（案） 

 資料に基づき、統合小学校の校名案の募集要領（案）について説明。 

 第１回準備委員会で、委員の皆様からいただいた意見等を反映した内容に

修正してあることを説明。 

更に、応募用紙について、小学生用、中学生用、一般用、全戸配布用を   

提案。 
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委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 質疑等をお受けします。 

 

（異議なし） 

 

統合小学校の校名案の募集要領（案）については、事務局提案のとおりと

します。募集要領案の”案”の文字の削除をお願いします。 

それでは、委員会としての案が決定ということで、ご承知をお願いします。 

 

議事（３）校舎整備に関する基本構想及び基本計画について、事務局より

説明を求めます。 

 

議事（３）校舎整備に関する基本構想及び基本計画について 

・【資料３】校舎整備に関する基本構想及び基本計画について 

資料に基づき、校舎整備に関する基本構想及び基本計画の策定の進め方等

について説明。 

  ・本日の流れの確認 

  ・事例紹介 

  ・ガイダンス 

   ■基本構想と基本計画の位置付けについて 

   ■新しい時代の学校施設の在り方について 

   ■今後のスケジュールイメージ 

  ・本日の検討テーマ、検討方法の説明 

  ・全体ワーク 

 ・まとめ・発表（意見交換、感想） 

 

Ａグループ、Ｂグループに分かれ、グループワークをしながら進めていき

ます。 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

＜ Ａグループ ＞ 

 グループワークの進行につきましては、久保田委員長に進行をお願いしま

す。また、それぞれグループの意見等を共有したいため発表をしていただき

ます。発表者につきましては、東第一小学校長栗田委員にお願いします。 

 

 それでは、しばらくの間、進行を務めさせていただきます。 

事前に、本日のテーマについては、考えていただくようお願いしてありま

すので、順番に意見等を伺いたいと思います。 
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Ａグループ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のテーマ 

①統合小学校の施設整備にあたり大事にしたいこと、こんな学校になった

らよいと思うこと 

・車いすや給食等に配慮したエレベーター 

・明るい校舎、開放感のある校舎 

・全教室が南向きで明るく風通しがよい 

・トイレについて、洋式、かつ車椅子でも入れる多目的トイレ 

・安全面や子供たちの避難訓練等の移動に配慮し、広い廊下スペース 

・全体的にバリアフリーで、スロープ等があるとよい 

・屋内プール 

・小中の子供たちが交流できる場 

・多目的スペース等、各学年が集合して集会等ができるような空間 

・各階ごとに学びのスペース（例えば図書室がありそこで学べるような空間） 

・バス乗り場から傘を差さずに移動できる 

・職員室、事務室は１階 

・校舎等については、木質化 

・特別教室や多目的スペース、体育館等にも空調の設置 

 

 ②現在の小学校（あるいは吉見町の学校）のよいところ、新しい学校にも

残したいところ 

・インターネット環境の充実 

・６校の歴史を伝える展示スペース 

・地域の人との交流スペース 

・各教室のインターホン 

・地域の中にある小学校 

・水はけのよいグラウンド 

・上下スライド黒板 

・雨に濡れない昇降スペース 

・駐車場の確保 

・防犯対策の充実 

 

 ③現在の小学校（あるいは吉見町の学校）のよくないところ、新しい学校

では改善したいところ 

・全トイレの洋式化 

・エレベーターの設置 

・全体的に暗い 

・トイレのにおい 

・渡り廊下（２Ｆ）の風通しが良すぎる 
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事務局 

 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

 

 

Ｂグループ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・廊下の照明が暗い 

・職員室が２階 

・体育館に空調がほしい 

・災害時の避難経路 

・高齢者対応（エレベーター、スロープ） 

・中学３年は受験もあるため、防音等の配慮 

・更衣室があるとよい 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

＜ Ｂグループ ＞ 

 グループワークの進行につきましては、小池副委員長に進行をお願いしま

す。また、それぞれグループの意見等を共有したいため発表をしていただき

ます。発表者につきましては、北小学校長西條委員にお願いします。 

 

 それでは、しばらくの間、進行を務めさせていただきます。 

事前に、本日のテーマについては、考えていただくようお願いしてありま

すので、順番に意見等を伺いたいと思います。 

 

本日のテーマ 

①統合小学校の施設整備にあたり大事にしたいこと、こんな学校になった

らよいと思うこと 

・安全で過ごしやすい学校 

・子供たちが通いたくなるような学校  

・魅力ある学校 

・町の宣伝になり、吉見町で子どもを育てたいと思ってもらえるような学校 

・学校の中に習い事ができるようなスペースがある 

・親子で何か学べるようなスペース・協働の場がある 

・町の防災の拠点となるような施設 

・エレベーターや多目的トイレ 

 

②現在の小学校（あるいは吉見町の学校）のよいところ、新しい学校にも

残したいところ 

・学年の交流、地域との交流 

・多目的スペースやせり上がり式の講堂、全校が集まれるようなスペース 

・防犯パトロール等の地域と協力した活動 

・体験の場（畑・田んぼ） 

・中学校との連携 

・学童の充実 
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事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

副委員長 

③現在の小学校（あるいは吉見町の学校）のよくないところ、新しい学校

では改善したいところ 

・校庭の除草作業 

・鳥のふん害 

・スクールバスの通学ということで、体力の低下等も心配されるということ

で、子供たちの体力向上に繋がるようなグラウンドの整備や遊具の設置 

・学力アップに繋がるような学校 

・地域の特色を生かした学校行事 

 

※意見等の詳細につきましては、別紙参照 

 

本日の意見等につきましては、整理させていただき、基本理念や基本構想

をまとめさせていただきます。どうもありがとうございました。 

 

慎重審議、また多くの意見等いただきありがとうございました。本日の議

事が終了いたしましたので、議長の任を解かせていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

 

５．その他 

 次回会議の日程について説明。 

 次回、第３回吉見町立小学校統合再編準備委員会については、次第にあり

ますように、７月２７日（木）視察研修を開催します。 

・【資料４】視察研修について 

 資料に基づき、視察研修について説明。 

 視察先：①群馬県太田市立北の杜学園 

     ②群馬県みどり市立笠懸西小学校 

 

６．閉会 

閉会あいさつ 

 


